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夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会 2010/03/21 06:22 

一ヶ月で請願署名は252万名 集める！ 
  

  亀井氏、福島・千葉・首相の要請 

  にNO！絶対法案提出させない！ 

  
   実働一ヶ月で集まった請願署名は252万名、国会議員の署名106人、国民大会への参加者5100名（いずれも主催者発

表）。20日、東京ビックサイトで開催された「夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会」は、出席した各党代表の国会議員四

人にそれぞれの地元選挙区で集めた請願署名5000人分を直接手渡しし、この法案阻止に向けての奮闘に願いを込めた。 
  

 
もの凄い請願署名の山と、亀井大臣に地元の署名を手渡す小野田会長  

  
   大会は午後二時からはじまり、最初に国家斉唱（二回）を行い、主催者を代表して日本女性の会の小野田町枝会長が挨拶、

次いで国民新党の亀井静香氏（金融担当大臣）、民主党の吉田公一議員、自民党の下村博文議員、国益と国民の生活を守る会

の平沼赳夫会長がそれぞれの立場から挨拶した。 
  
   この中で、政権内にあって唯一、外国人参政権及び選択的夫婦別姓法案に反対を公言、閣議決定を拒んで法案提出を阻止

し、孤軍奮闘をしている亀井静香氏は「国民新党は方針を変えない」など要旨次のように語った。 
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 「夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会」のステージの全景 
  
一、 日本は改革、改革の名のもとにアメリカの猿まねをし、日本の良い部分まで失って日本が日本でなくなろうとしている。いま

や社会や会社だけでなく、家庭の中まですきま風が吹いている、そういうケースが増えているのではないですか？。 
  
一、 日本は昨年から殺人事件の半分以上が親子、兄弟、夫婦の殺し合いになりました。事件が起きると被害者の身内を捜査す

れば半分以上が犯人です。皆さん、日本はこんな国でしたか？世界にこんな国はどこにもありませんよ。 
  

                             
 いや～国民新党さんには足を向けて寝られないですね 

  
一、 夫婦別姓法案、今まさに国会に提出されようとしている。福島瑞穂くんに「君は子どもはいるが結婚もしていない。夫婦別姓

を語る資格はないじゃないか」といったら、「先生が認めてくれたら結婚しても良いですよ」などという。千葉景子法務大臣などは

私の顔を見る度に「先生、せめて出すだけでもお願いします」という。 
  
一、 さらには鳩山首相まで自ら水曜日に「国会に出すだけでも協力して下さい。国民新党が反対しても良いですから」という。皆

さん、それに乗っかってＯＫ出したらどうなりますか。この国会で直ちに衆参両院で成立してしまいますよ。国民新党は方針を変

えるつもりは全然ありません。（ニュース調ここまで） 
  

 
 東京ビックサイト東４ホールを埋めた参加者、凄い賑わいでした 

  
 政治家の挨拶のあと、各界からの提言として親学推進協会の木村治美会長、埼玉大学の長谷川三千子教授がスピーチを行

い、この選択的夫婦別姓の危険性を訴えていた。続いて司会からこれまでの請願署名の状況説明があり、国民請願署名が各党

代表に手渡された。 
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 これからの運動方針として①引き続き500万の目標達成のため署名活動を継続する、②全国会議員の過半数の国会議員の

反対署名を目指す、③この選択的夫婦別姓法案を政府が提出を断念するまで活動を続けるーなどを確認して大会を終えた。 
  

 
 左から民主党の吉田公一議員、自民党の下村博文議員、 

国益と国民の生活を守る会の平沼赳夫会長 
  
 参加された皆様、お疲れ様でした。署名も参加者も凄い数でしたね。デモやシュプレヒコールに慣れている当方にしてみると、

いかにも日本会議系らしい集会で、会場からのヤジもほとんどなく上品な会でした。やはりチャンネル桜とか行動する保守系と違

って、参加されている顔ぶれをみると、普段とは違っていますね。 
  

 
左から日本女性の会の小野田町枝会長、親学推進協会の木村治美会長、 

埼玉大学の長谷川三千子教授 
  

 当日配布されたパンフレットから「世界各国の婚外子の割合」表と、「世界の主要国のファミリーネームを持つ国と持たない国」

の図をスキャンして掲載しました。私は、日本の婚外子の少なさは「日本民族の誇り」だと思っていますが、福島瑞穂は「早くスエ

ーデン並みにしたい」のかも知れませんね。 
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・動画【3.20日本解体阻止】夫婦別姓反対・家族の絆を守る国民大会[桜H22/3/22] 

  
 このあと、4.10及び4.17と大きな集会が続きますが、いつでも「決戦」のつもりで頑張りましょう。しかしこう重要なイベントが続

くと正直疲れますね。はやく民主党政権を潰してゆっくり休みたい、と思う今日この頃です。 
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

  
  

・注目 《「過去現在未来塾」発足記念講演会》 

(日比谷公園野外音楽堂:平成２２年４月１０日午後２時～６時まで！) 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(17) 
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タグ： 選択的夫婦別姓  鳩山内閣  亀井静香  福島瑞穂  千葉景子  吉田公一  下村博文  平沼赳夫  小野田町枝  木村

治美  長谷川三千子   

コメント(17) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/21 07:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 外国人参政権  

 
「反対」が「賛成」を逆転、都道府県議会で危機感増大   

 
 鳩山内閣が進める永住外国人に対する地方参政権（選挙権）をめぐる法案に対し、全

国の地方議会で反対の意思を表明する動きが急速に広がっている。都道府県議会で採

択された反対決議（請願含む）は２８県にのぼり、賛成決議を上回ったことが２０日、分か

った。かつて一度は賛成決議を採択しながら、法案の現実味が増すにつれて反対に転じ

た県も多く、危機感が増大していることを示している。 

 
 産経新聞の調べでは、１月１日以降、反対決議を採択した都道府県議会は１４県にの

ぼり、それまでに決議された１４県とあわせて反対の意思表示は２８県となった。賛成決

議は２６都道府県から１６都道府県に減った。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100321/plc1003210054000-n1.
htm 
 
・本日の朝刊一面トップ扱いです(^^)。  

 

2010/03/21 07:51Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
3．24・28 頑張れ日本！外国人地方参政権絶対阻止！選択的夫婦別姓絶対阻止！街

頭宣伝活動 in 溝の口  
 
日時 平成22年3月24日（水） 18時00分～20時00分 
   平成22年3月28日（日） 13時00分～15時00分 
   ※ 雨天決行！ 

 
場所  「溝の口」駅 南武線・田園都市線 連絡通路 

 
内容   登壇予定：藤井厳喜、神奈川県の地方議員数名 ほか 
主催  頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、神奈川草莽地方議員

の会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会   TEL 03-6419-3900 
※ 案内チラシはこちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/protestactivities03

24&28mizonokuchi_flyer.pdf  

 

2010/03/21 07:56Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お疲れのところ早々にアップして頂き感謝です。 
また、婚外子の割合やファミリーネームの図表も綺麗で、感動です。 

 
国民新党の亀井さんに頼ることができるのも参議院選までと考えれば、我々国民がしっ

かりして民主党の過半数を阻止しなければいけませんね。輿石、千葉、福島、北沢らの

落選運動にも本腰をいれましょう。 

 
どなたかの発言に「夫婦別姓や外国人参政権には反対だが、署名や集会への参加はち

ょっと・・・という方は多い」とありましたが、いかに危機が迫っているか、その切実さをアピ

ールする工夫が必要ですね。  

 

2010/03/21 08:48Commented by おっさん さん 

色々なところで色々な署名活動をされており、私はこんがらがってしまって、どこに署名す

るのがよいのか全く分からなくなっています。昨年9月頃村田春樹さんが実施されている

署名運動で、40名ほどの署名を集めて送りました。また、昨年の10月ころだったと思い
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ますが、水間憲政さんが呼びかけておられた、各種の請願書をコピーしてそれぞれ5名な

いし10名の署名を集めて、憲政記念会館で集会があった折に、提出したりもしました。街

頭で署名運動があると一応署名はしています。しかし、同じ人間が同じ意味の署名を、場

所や時間を変えてあちこちで署名してもかえって逆効果のような気がします。なんとか一

本化できないものでしょうか。 
このブログの本文中に「やはりチャンネル桜とか行動する保守系と違って、参加されてい

る顔ぶれをみると、普段とは違っていますね」とあるのが気になります。私が受ける感じは

何だか分裂を誘っておられるように思えます。これらの方々も含めて、大同団結すること

が一番肝心なことだと思います。  

2010/03/21 08:53

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>国民新党の亀井さんに頼ることができるのも参議院選までと考えれば、我々

国民がしっかりして民主党の過半数を阻止しなければいけませんね。 

 
まったくもってその通りです。 

 
>輿石、千葉、福島、北沢らの落選運動にも本腰をいれましょう。 
 
絶対に落としたいですね。 

 
>どなたかの発言に「夫婦別姓や外国人参政権には反対だが、署名や集会への参加は

ちょっと・・・という方は多い」とありましたが、 

 
う～ん、デモ参加はちょっと、というのは理解でいるのですけどね(^^；。 
 
＞いかに危機が迫っているか、その切実さをアピールする工夫が必要ですね。 

 
それが問題です。意外と難しいのですね、これが。  

 

2010/03/21 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>なんとか一本化できないものでしょうか。 

 
これは署名提出団体が違うのでやむを得ないでしょうね。 

 
>私が受ける感じは何だか分裂を誘っておられるように思えます。 
 
あれ、そう受け取られたのなら本意ではありません。やはり日本会議というのは日本最大

の保守団体ですし、普段はこうした集会やデモはしない温厚なグループです。 

 
それが気合いを入れて動けば、短期間で凄い署名を集める実力があるし、来場者の顔ぶ

れをみていると、普段（前述のグループです）は見ない人が沢山来ているな、と言うことを

言いたかったのです。 

 
>これらの方々も含めて、大同団結することが一番肝心なことだと思います。 
 
賛成です。以前から私も訴えているところです。 

 

2010/03/21 10:28Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
＞はやく民主党政権を潰してゆっくり休みたい、と思う今日この頃です。 
と、最後に書かれておられますが、私も実感しております。 

 
早く民主党と潰すため、街宣でチラシ配布、デモ、署名、大会参加等、地道な活動を続け

ましょう。 

 
昨日の大会も主催者が人数を心配していたらしいのですが、５１００人も集まってよかった

ですね。  

 

2010/03/21 11:18Commented by 花うさぎ さん 
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To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>と、最後に書かれておられますが、私も実感しております。 
 

はい。同じ活動でも「攻める」のは楽しいですが、「守る」のは受け身ですから精神的には

辛いですよね。 

 
日本解体三点セットを仮にこの通常国会でやり過ごせても、いつゾンビの如く甦るかも知

れない。逆に、参議院選挙というゴールを目標に輿石・千葉を落とせ！と言う方が気合い

が入りますね(^^)。 
 
>５１００人も集まってよかったですね。 
 
やはり日本会議が本気をだすと、その動員力はさすがです。 

 

2010/03/21 12:21

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 東京では、 

 
夫婦別姓に反対する集会があったのです。 

偏向テレビでは、全然報道してくれないので、一般には、知らない人が多いです。 

 
民主党が、そんなにその他 売国法案をしっかり参議院マニフェストに、明記し、国民の

賛否を聞くべきです。 
山岡売国対策委員長が、参議院選挙前は、法案提出断念を 韓国大使や、民団に、言っ

ていましたが。日本の国民に説明するが先でしょうに。心があっっちむいてほ。。です。 
参議院選挙で過半数をとって、なんでも、好きな法案作り砲台ですね。 
過半数なんてとんでもない、自民 みんなの党につぐ 第3党ぐらいが ふさわしい 怪し

げな売国議員が、良い機会です。 
参議院で落選させましょう。 

 

 

2010/03/21 14:35Commented by matacyann さん 

東京の皆さまが頑張ってくださるので、お陰で我が県も賛成から反対えと変わりました。

次にある選挙が怖いのでしょうけど外国人参政付与法案は反対派になり、ひとまず気分

が晴れておりますが、油断はできません。 
出来るところから３悪法案の反対を叫ぶつもりです。 

 
夫婦別性法案、など詰まらん事を考える福島社民党、鳩山総理、千葉景子さんは、 
何を考えているのか、もっと他にすべき事があるはず、教祖組合、自治労問題の闇に対

象する法案が急ぐべき、である法律は創らず擁護する。もう悪魔政権打倒ですね。集会

には 
５千人余りお集まりになったようで、日本もまだまだ捨てた物では無いと 
感激しております。参院選では全滅させましよう。  

 

2010/03/21 16:31Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
 
小林陣営献金：裏口座通帳に入金記録・・・北教祖側資金か 

 
http://mainichi.jp/select/jiken/news/20100321k0000m040108000c.html 
 
記事は毎日だけ、他紙、TVは報道せず。  

 

2010/03/21 17:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>全然報道してくれないので、一般には、知らない人が多いです。 
 
そういえばテレビは報道しないですね。 

 
>日本の国民に説明するが先でしょうに。心があっっちむいてほ。。です。 
 

 

7夫婦別姓に反対し家族の絆を守る国民大会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1512425/



 

日本人より特アが大事なのでしょう。 

 
>参議院で落選させましょう。 
 
売国左翼を求めて落としたいですね。「こやつを落とせ！」見たいなタイトルでネットで拡

げたら本人にプレッシャーかかるでしょう(^^；。  

2010/03/21 17:25Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>東京の皆さまが頑張ってくださるので、お陰で我が県も賛成から反対えと変わりました。

 
よ～～～し！。全国制覇したいですね。 

 
>もう悪魔政権打倒ですね。集会には 
 
あっ、上手い表現です(^^)。 
 
>日本もまだまだ捨てた物では無いと感激しております。参院選では全滅させましよう。 
 
サイレントマジョリティーが声を上げ動けば、こんな反日政権は一発なんですが。 

 

2010/03/21 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>記事は毎日だけ、他紙、TVは報道せず。 
 
ひょっとして毎日のスクープなのでは？。 

 

2010/03/22 14:44Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
土屋氏は、この夫婦別姓の集会に 呼ばれていなかっとのでしょうか。 
ブログで、大変 お怒りの様子です。 
安倍氏にも 批判的です。どうなっているのでしょうか？ 
私も、なぜ、真正保守は、1つになれないのか、新党含め 非常にわかりにくくなって い

ます。  

 

2010/03/22 15:56Commented by gabacho さん 

To しばりょう様、小生も土屋氏のブログを確認いたしました。 
 
これは何か行き違いあるいは誤解があると思い、松浦先生から誤解をといてもらうべく、

草莽全国地方議員の会にメールしたところです。  

 

2010/03/22 16:38Commented by しばりょう さん 

To gabachoさん  
>To しばりょう様、小生も土屋氏のブログを確認いたしました。 
> 
>これは何か行き違いあるいは誤解があると思い、松浦先生から誤解をといてもらうべ

く、草莽全国地方議員の会にメールしたところです。 

 
ありがとうございます。 
土屋氏や、戸井田氏を 排除しないでほしいですね。  
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